



CULMINA TAMAULIPAS SU PARTICIPACIÓN EN EL WOG 2024 EN CHINA

Posted on noviembre 10, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Noviembre 10 de 2024

Xi'an, China.- Como parte de los compromisos y objetivos del gobernador Américo Villarreal, el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva y la delegación de API Tamaulipas enaltecieron los proyectos estratégicos en el World Oil and Gas Equipment Exhibition en la República Popular China.

En este evento de talla mundial, donde participaron las empresas y líderes energéticos en el sector Oil and Gas, la Secretaría de Desarrollo Energético presentó el stand de Tamaulipas dentro de este congreso, donde empresas chinas y de diferentes sectores del planeta conocieron a detalle la cartera de proyectos y fortalezas que cuenta el estado.

El titular de esta dependencia, Silva Arizabalo destacó que se tuvieron grandes resultados para el estado para establecer futuras colaboraciones y empresas chinas conozcan Tamaulipas.

“Dentro de los resultados obtenidos establecimos una serie de reuniones muy importantes con diversas empresas de tecnología, así como diferentes empresas que están en la parte de energía renovables y están emigrando al Oil and Gas, y todo esto precisamente para llevar oportunidades de desarrollo para Tamaulipas”, comentó.

Señaló que el gobierno del doctor Américo Villarreal tiene las puertas abiertas para todas las empresas extranjeras para invertir en Tamaulipas.

“El mensaje de nuestro gobernador Américo Villarreal es que tienen las puertas abiertas para todos ustedes (empresas e inversionistas), que revisen la información y que con ello vean la gran oportunidad de comercialización y desarrollo tecnológico en nuestro estado”, finalizó.